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Автор на протяжении 20 лет руководил Геологическим факультетом МГУ. 
В книге собраны его устные доклады перед общественностью об актуальных 
научных проблемах, выступления в студенческих коллективах, интервью ряду 
СМИ, предисловия к редактировавшимся им изданиям, приветствия и поздрав-
ления организациям и коллегам по случаю юбилейных дат и многое другое. 
Публикуемые материалы не только дают представление о жизни одного из 
важнейших факультетов МГУ, но и позволяют читателю познакомиться с раз-
ноплановой работой университетского преподавателя, а также его мыслями, 
связанными с развитием образования и науки. 

Книга адресуется тем, кто не замыкается в узкой области научных исследо-
ваний, не ограничивает свои контакты с молодежью лишь проведением занятий 
по конкретному курсу, а интересуется различными аспектами университетской 
жизни. 

Фото на обложке:
Выпускники Геологического факультета после вручения дипломов 

вместе с ректором МГУ В.А. Садовничим и деканом Д.Ю. Пущаровским
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D.Yu. Pushcharovsky. Within the range of university geologists. – Mos-
cow: GEOS, 2023. 297 р.

During two recent decades the author worked as a Dean of Geology Department 
of Moscow State University. The book summarizes his verbal presentations and talks 
devoted to most urgent scientifi c and educational problems, his speeches addressed 
to the students, the interviews and articles in the mass communication media, the 
introductions to edited by him issues, welcoming greetings and congratulations to 
geological organizations and colleagues related with their anniversaries and jubilees 
etc. Collected materials and notes allow the reader not only to plunge into the every-
day life of one of the most important faculty of Moscow State University but also to 
understand the different aspects of its teacher’s activity as well as with their thoughts 
and ideas related with the further development of education and science. 

The book is addressed to those who do not restrict themselves by their narrow do-
main of the research work, who do not limit their contacts with youth by the contacts 
in the class-room and who inquire the different aspects of university life. 
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